

HUMAS

Danrem 084/BJ Berikan Arahan Pada Anggota Kodim 0829/Bangkalan

[AHSAN - BANGKALAN.HUMAS.CO.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.HUMAS.CO.ID)

Apr 27, 2022 - 10:05



Danrem 084/BJ, Brigjen TNI Jodi Widjanarko, S.Sos saat memberikan arahan



BANGKALAN, - Dalam Kunjungan kerjanya di Kodim 0829/Bangkalan, Danrem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Jodi Widjanarko, S.Sos beserta istri yang disambut dengan pengalungan Batik khas Bangkalan, menyempatkan diri untuk menyerahkan santunan kepada yatim piatu di Aula Manunggal Kodim 0829/Bangkalan pada Selasa (26/04/2022).

Danrem 084/BJ, Brigjen TNI Jodi Widjanarko, S.Sos dalam arahannya menyampaikan, “Bahwa situasi di Jawa Timur khususnya di jajaran Korem 084/BJ sering dilaksanakan kegiatan demo untuk menyampaikan aspirasi, untuk itu apabila kita dibutuhkan terkait personil pengamanan kita harus siap.” Tutar Danrem.

“Jaga kesehatan, pencegahan Covid-19 dan vaksinasi. Jaga pula keharmonisan dalam keluarga sehingga tidak terjadi tindakan kekerasan dan bunuh diri. Penggunaan medsos, terutama ibunya seperti yang sudah terjadi kebayakan gara-gara ibunya sehingga bapaknya yang kena imbas, jangan berkomentar tentang politik di medsos, kita sebagai aparat dan persit harus mengikuti peraturan pemerintah, boleh bermain medsos atau tiktok tetapi jangan menggunakan atribut persit.” Pesan Danrem.

Sementara itu, Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P usai pelaksanaan kegiatan, menyampaikan, “Hari ini beliau melaksanakan kegiatan kunjungan kerja ke Bangkalan, salah satunya adalah memberikan pengarahan kepada anggota, yang intinya beliau berkenalan dan memberikan penekanan-penekanan terkait bagaimana kehidupan TNI harus sesuai dengan aturan.” Papar Dandim.

Saat kunjungan kerja ke Kodim 0829 Bangkalan, Danrem didampingi oleh ketua Persit KCK Koorcabrem 084 Ny.Lely Jodi Wijanarko, Kasrem Kol Inf H. Sugiono, Kasipers Kasrem Kol Inf Agus Supriyanto dan Kasilog Kasrem Kol Cba Tresno Yuono Masing-masing berserta Ibu. Turut menyambut dalam kegiatan tersebut Bupati Bangkalan, R Abdul Latif Amin Imron, Ketua DPRD Kabupaten Bangkalan, H. Muhammad Fahad serta Danlanal Batuporon, Letkol Laut (P) Machfud Efendi M.TR.Hanla. CHRMP.